
Zu TOP 15 – Informationen / Mitteilungen 
Der Baureferent berichtet über 

- die planungsrechtliche Aufteilung der gewerblichen Flächen  auf 
Bahngelände südlich der Gebhardtstraße, insb. über den Standort 
des Parkhauses. Nach Diskussion wurde dem Standortvorschlag 
zugestimmt.             SpA 

- den Sachverhalt zum Einbau von Kunststofffenstern in 
denkmalgeschützten Gebäuden: 
Interessierten Stadträten wurde nochmals die BWA-Vorlage vom 
01.04.2009 ausgeteilt.  
Der OB wies auf eine geplante Besprechung mit dem Landesamt für 
Denkmalschutz am 05. Juli 2009 zur Klärung dieser Angelegenheit 
hin.  

- die ergänzende / erneute öff. Auslegung der SAB zur 
Planfeststellung AS-Steinach. 

- über die Mängel und Schäden an den Widerlagerkonstruktionen der 
Regnitzbrücke Vach. 

 


